

アル・アクサ洪水384日目：ガザ中心部でのイスラエル軍による虐殺15人の兵士が殺害された

The Palestine Chronicle, 2024年10月24日、脇浜義明訳、田中一弘補訳



ベイルートでのイスラエルの空爆(Photo: video grab, via social media)

主要事項

- *イスラエル軍はジャバリアでの軍事行動で少なくとも200人のパレスチナ人を拘束したと発表した。
- *レバノンから発射されたロケットが西ガリラヤに直撃して、イスラエル人2人が重傷を負った。
- *イラン革命防衛隊司令官ホセイン・サラミは、イスラエルの勝利はあり得ないし、イスラエルが理不尽な決定をすれば自らの滅亡を早めるだけだ、と言った。
- *パレスチナ保健省(ガザ)によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,847人で、負傷は100,544人となった。

最新情報

10月25日 7:48am (パレスチナ時間)

- *パレスチナ・メディア：ハーン・ユーニス南部のアル・マナラ地区の住宅への爆撃で死亡したパレスチナ人の数は28人になった。
- *イスラエル民間防衛部隊：ハデラ、カエサリア、ハイファ南部の広い地域で警報が鳴った。(イスラエル・メディアはハデラで爆発音がしたと伝えた)
- *カマル・アドワン病院の院長(アル・ジャジーラの取材で)：イスラエルの爆撃音で病室の窓が砕けている。病院職員の負傷も増加している。

10月25日 5:54am

- *パレスチナ・メディア：ハーンユーニスのキザーン・アル・ナッジャル地区の2軒の民家をイスラエル軍が爆撃し、2人が死亡、他に負傷者もでた。

10月25日 5:52am

*レバノンの市民防衛団：南部の町ハースバヤへのイスラエルの攻撃でジャーナリスト3人が死亡した。

10月25日 5:49am

*イスラエル民間防衛部隊：今日夜明けに、ロケットが検知されて、上ガリラヤのミスガヴ・イムで警報が鳴った。

10月25日 2:51am

*CNN (米政府高官の言葉として)：イスラエルのイランへの攻撃に関する文書漏洩を捜査の結果、政府機関から漏洩されたい疑いが浮上。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は、ハーレット・フレイク、ブルジュ・アル・バラジナ、シュウエイファト、ハダトを中心に、南部郊外を12波にわたって攻撃した。

*イスラエル・メディア：南レバノンの戦況が芳しくないという悲しむべき中間報告がある。ガザ回廊北部で戦況は芳しくなく、負傷兵を運ぶヘリコプターが次々とイシロウ病院やハショメル病院へ着陸した。

10月25日 1:00am

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はレバノンのイクリム・アットウファー地域のハブシュとデイル・アル・ザハラニ地区と、並びに南レバノンの町マルカを攻撃した。

*グテレス国連事務総長：この恐るべき悪夢が始まってから最悪の人的状態がガザ回廊北部で起きている。

*イスラエル・メディア：南レバノンで、過去1時間の間に、飛行機やヘリコプターが飛び交う中で、兵士に影響する治安事件が少なくとも2件起きた。

10月24日 11:27pm

*ガザ市民防衛隊報道官：ジャバリアの11軒の民家へのイスラエル軍の爆撃で150人以上のパレスチナ人が死傷した。これは大虐殺である。

*ヒズボラ：我々は南レバノンの町マルカバ東部に集結していたイスラエル兵をミサイルで攻撃した。

10月24日 9:28pm

*イスラエル軍：ヒズボラとの戦争開始以降レバノン戦線で戦死した将校と兵士は57人となった。

*ハマス：ガザにある病院はすべてシオニスト殺人マシンによって戦場に変えられ、彼らは恐るべき虐殺を行っている。

10月24日 8:37pm

*ハマス政治局のメディア担当顧問：我々が直面している最悪事態は国際社会とアラブ世界の完全沈黙である。我々は世界の人民に明日ガザの人々を支援する抗議に立ち上がることを呼びかける。我々はアラブ世界に石油カードを振り、米政府との関係をイスラエル占領軍への圧力に使えと呼びかける。

*イスラエル・メディア：イスラエル空軍パイロットが「心的外傷後ストレス障害」と呼ばれる心理的状況に陥って自殺した。

*チャンネル14：この数時間の間に南レバノンの戦闘で負傷した数十人の兵士が病院へ搬送された。

*ハマス指導部高官スヘイル・アル・ヒンディー：ガザ北部の状況は非常にひどいが、ガザ北部やガザ回廊のすべての地区のパレスチナ人の不動の粘り強さが勝利と占領の終焉への道となるであろう。虐殺から追放にいたるガザ北部で起きていることは我々の心を痛める。

10月24日 7:46pm

*アル・マヤデーーン (イスラエル・メディアを引用)：ユダヤ教祝日数分前の「危険な事件」で4人のイスラエル兵が死亡した。今朝別に起きた事件で兵士一人が殺された。

*イスラエル・メディア：南レバノンでの戦闘で負傷した兵士29人がツファットのジーヴ病院へ搬送された。

*ラムバーム病院：今日南レバノン戦線から7人の負傷兵が搬送されてきた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はベイト・ラーヒア地区の住宅数十軒を焼き払った。

*ガザ市民防衛隊報道官：イスラエル占領軍はカマル・アドワン病院周辺で罪のない人々を虐殺している。彼らは避難民がいる地域を窒息させるように取り囲み、人々を銃撃している。ベイト・ラーヒアとジャバリアで起きているのは虐殺である。

10月24日 6:49pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はベイト・ラーヒアのカマル・アドワン病院を、子どもたちが中なのに、銃撃した。

*カマル・アドワン病院の院長：病院は狙い撃ちされた。イスラエル軍の攻撃で病院は非常に損壊した。イスラエル軍は患者の転院も援助物資の搬入も拒否した。現在手術が必要なケースが15件以上あるが、この病院では手術できない。

10月24日 5:55 pm

*イエディオト・アハノト：レバノンから発射されたロケットのためにコハヴ・ヤイールで発生した大火災を23の消防団チームが消火活動をしている。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍はベイト・ラーヒアの防空壕から数十人の避難民を拘束した。その中には報道記者オサマ・アル・ダルニも含まれている。

*ヒズボラ：我らの戦士がアダイセの町北西部で敵のメルカヴァ戦車を誘導ミサイルで攻撃、戦車を炎上させ、乗組員を殺傷した。

*イスラエル外務省：韓国ソウルのイスラエル大使館の庭へ正体不明の男が侵入して被害を及ぼした。

*WALLA：レバノン、ガザ、イラン、イラク、イエメンからのロケット弾飛来で、今月はこれまで9,582回もイスラエルで警報が鳴った。

*ガザ政府メディア・オフィス：イスラエル軍はアル・マガジ難民キャンプの子どものサービス・クラブを攻撃して、子ども11人を処刑した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は新たにカフラー、ヤーテル、シェイヒーン、アル・ハッサニヤの町などの南レバノンを攻撃した。

10月24日 3:43 pm

*イスラエル・メディア：一発のロケット弾がカルミエルに着弾した。

10月24日 3:07 pm

*ヒズボラ：我々はアダイセ、ラブ・サラティーン、タイベの三角地帯へ進撃するイスラエル兵を攻撃し、撤退させた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のガザ中部のアル・マガジ難民キャンプへの砲撃で多くの人が負傷した。

10月24日 1:50 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はレバノンのティルス地区の町マンスーリー帯を空爆した。

*ヒズボラ：我らの戦士はアイタ・アル・シャアブでイスラエル軍と交戦し、メルカヴァ戦車を破壊して、乗組員を殺傷した。我々はナハリヤとアッカーの間にあるサナト・ジーン基地を大量のロケット弾で爆撃した。

*イスラエルラジオ放送：今朝から今までイスラエルの向けてレバノンから発射されたロケットは約120発。

*ガザ保健省：2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,847人で、負傷は100,544人となった。

*パレスチナ・メディア：ラファ市東部ノタヌール地区を走行する単車を狙ったイスラエル軍の爆撃で少なくとも2人が死んだ。ヌセイラト難民キャンプ内の避難民を収容した学校へのイスラエル軍の爆撃で、子どもを含む17人のパレスチナ人が死亡し、多くの人が負傷した。ハーンユーニス東部のマアン地区の民家への爆撃で3人のパレスチナ人が死亡し、数人が負傷した。

*タイムズ (情報筋を引用)：イスラエルは米国の漏洩事件があったためイラン攻撃を延期した。攻撃の戦略をいくつか変えるために延期した。

10月24日 12:15 pm

*イスラエル・メディア：今朝から約100発のロケットがレバノンからイスラエルに向けて発射された。

*ヒズボラ：我々は入植地マナラに集結していたイスラエル兵集団にむけてロケット弾を浴びせた。我々は入植地キリヤット・シュモナをロケット弾で攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジャバリア難民キャンプのアブ・フセイン学校の避難民テントを攻撃している。

*アル・カッサム旅団：我らの戦士はジャバリア難民キャンプのアル・ファフーラ学校近くで敵軍おブルドーザーをシャワーズ爆弾で攻撃した。

*グテレス国連事務総長：イスラエルはレバノンの人口密集地への激しい爆撃を続けている。国家主権を尊重し、民間人を保護しなければならない。私はレバノンの指導者にレバノンの国家機関、特に国軍の有効性を守るように呼びかける。国連レバノン平和維持軍を攻撃するのは戦争犯罪になる可能性がある。

*ヒズボラ：我らの戦士がツファット市をロケット弾で攻撃した。

*イスラエル・ハヨム：最近の西ガリラヤへのロケット弾攻撃で負傷したイスラエル人の数は4人になった。

*ロシア大統領プーチン：一年前に始まったガザの暴力はレバノンへ拡大し、周辺の国々に影響を及ぼしている。二国解決案を実現しないかぎり暴力は終わらないであろう。こういう世界的問題に対応できるように国連機構を改革すべきだ。

10月24日 11:18am

*イスラエル国内戦線司令部：ツファトとその周辺で警報が鳴っている。

*アル・ジャジーラ：南レバノンから上ガリラヤのイスラエル軍施設に向けて数十発のロケットが発射された。

*イラン革命防衛隊司令官ホセイン・サラミ：シオニスト国家には勝利がなく、我々が打ち負かすであろう。シオニスト国家が理不尽な決定をすれば自滅を早めるだけである。米国は犯罪者シオニスト国家と結びつく間違いを犯し無法者国家となった。ガザとレバノンで米国の爆弾が子どもたちを殺していることで、米国という国の正体を知るだろう。シオニスト国家は米国の THAAD システムに頼っても効果はないであろう。THAAD の能力には限界があるからだ。

*イスラエル軍ラジオ放送（医療筋を引用）：西ガリラヤでロケット弾の破片で3人のイスラエル人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町アイト・アル・シャアブを二回攻撃した。また、マジダル・シルムとアッサワナをも攻撃した。

*イスラエル救急隊：西ガリラヤへのロケット弾攻撃で2人のイスラエル人が重傷を負った。

*チャンネル12：レバノンから発射されたロケット弾一発が西ガリラヤのナハリヤへ着弾した。

*イスラエル国内戦線司令部：上ガリラヤのアル・マリキヤで警戒警報が鳴った。

*アル・ジャジーラ：ガザ中部のマガジ難民キャンプ入口へのイスラエル軍の砲撃で1人が死亡し、何人かが負傷した。

*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンの町ヒアムを空爆した。

*イスラエル軍：イスラエル軍はジャバリア地区で軍事行動を開始してから同地区のパレスチナ人200人を逮捕したと発表した。